



Pièces	3 Pièces
Superficie	59 m²
Référence	354
Prix	419 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente ce t 3 en rez de jardin à cavalaire dans une résidence sécurisé avec piscine. Idéalement situé à 550 M du centre-ville & plages, ce t 3 climatisé est de 58,46 m2 avec une terrasse aménagé d'environ 30 m2 exposé sud-est. Résidence récente de 2020. Composé par un hall d'entré avec placard, séjour avec une cuisine ouverte toute équipé portant une marque de renom, 2 chambres avec placard, salle de bain & wc séparé. Belles prestations & état impeccable. 2 places de parking en sous-sol viennent compléter ce bien. Rebecca schmitt (ei), agent commerciale ...

Canat & warton gulf of saint tropez, presents this t 3 on the ground floor in cavalaire in a secure residence with swimming pool. Ideally located 550 M from the city center & beaches, this air-conditioned t 3 is 58.46 m2 with a furnished terrace of approximately 30 m2 facing south-east. Recent residence from 2020. Composed of an entrance hall with cupboard, living room with a fully equipped open kitchen bearing a renowned brand, 2 bedrooms with cupboard, bathroom & separate toilet. Beautiful services & impeccable condition. 2 parking spaces in the basement complete this property. Rebecca ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

